

les diverses situations occupées par lui dans les précédentes étapes de sa carrière.

Mais, depuis neuf ans, une maladie impitoyable le minait. Et cependant il cherchait encore à se rendre utile. Faire le bien sous toutes les formes, tel était son but constant.

Le Groupe régional perd, en BOURSSET, en même temps qu'un de ses doyens, un de nos meilleurs Camarades.

Communication adressée à la Société par la Commission régionale de Toulon.

TEISSIER (Nestor).

Aix 1836.

MEMBRE PERPÉTUEL.

Vendredi 8 février à 10 heures, ont eu lieu à Saint-Paul-en-Jarez (Loire), les obsèques de notre camarade Nestor TEISSIER (Aix 1866), décédé le 6 février à la suite d'une courte maladie.

TEISSIER, né le 5 mars 1850 à Valleraugue (Gard), avait fait ses études préparatoires à l'école Dombres, que les Anciens d'Aix ont bien connue.

A sa sortie de l'École d'Arts et Métiers d'Aix, il débuta comme moniteur à la Compagnie P.-L.-M., à Paris, où il ne resta que quelques mois.

En sortant du P.-L.-M., il entra dans l'industrie des produits réfractaires, dans laquelle il accomplit toute sa carrière.

Il fut attaché pendant quatorze ans à la Société de produits céramiques et réfractaires de Boulogne-sur-Mer. Il vint ensuite créer, à Uzès, une usine de produits réfractaires qu'il dirigea pendant seize années, sous la raison sociale TEISSIER et NÈGRE.

Son associé s'étant retiré, il céda son usine à une Société de produits silicocalcaires, dont il était encore l'ingénieur-conseil à son décès.

TEISSIER obtint une médaille de collaborateur à l'Exposition de Paris de 1889 et un prix, avec médaille, à la Société technique du gaz, en 1899, pour une nouvelle cornue à gaz.

Son fils unique, ingénieur de l'École centrale lyonnaise, étant entré en 1919 aux usines d'Assailly-Lorette, de la Compagnie des aciéries de la marine et d'Homécourt, Nestor TEISSIER et M^{me} TEISSIER vinrent s'installer chez lui à Saint-Paul-en-Jarez.

La mort de M^{me} TEISSIER, il y a un an à peine, affecta beaucoup notre Camarade.

Il prit froid dans les premiers jours de février et une congestion pulmonaire s'étant déclarée, il fut emporté très rapidement malgré les soins pressés de son fils et de sa belle-fille.

Les funérailles furent présidées par M. le pasteur PERRET, de Saint-Chamond. La couronne de la Société avait été remise la veille par les soins du président du Groupe de la Loire et de la Haute-Loire, notre camarade RACHET.

Derrière le char funèbre, marchaient le pasteur et la famille, puis nos camarades PUPAT et COLAS (Aix 1884), BONCHE (Aix 1887), VIGNAUD (Ang. 1903), représentant la Société des Anciens Élèves et les Groupes de Saint-Étienne de Saint-Chamond et de Rive-de-Gier.

Au cimetière, le pasteur adressa des paroles de consolation et de réconfort à la famille, puis il prononça un remarquable sermon sur nos devoirs sur cette terre. Les assistants se retirèrent profondément émus par cette cérémonie si touchante dans sa simplicité.

Communication adressée à la Société par M. L. PUPAT (Aix 1884).